

Neuchâtel **Partage de passion à travers les générations**

**DAVID KULLMANN,
PILOTE AUTOMOBILE**

Mon histoire en tant que jeune pilote a toujours été marquée par une passion inébranlable pour l'automobile, une passion transmise et partagée avec Christophe Hurni. Avec ses nombreuses années d'expérience dans le sport automobile, Christophe incarne pour moi l'esprit de la compétition avec simplicité et amitié. Notre rencontre a marqué le début d'une aventure unique, où j'ai pu bénéficier de ses conseils avisés et de son expérience précieuse pour progresser et nourrir mon propre talent.

J'ai commencé ma carrière en monoplace par un stage de pilotage en Formule Renault 2.0L. Après une solide formation en Formule 4 avec des journées de roulage, j'ai poursuivi en Formule Renault 2.0L (moins onéreuse que la Formule 4). J'ai appris la discipline, affiné ma technique et perfectionné mon pilotage pour atteindre le titre de vice-champion de France en 2020. Ces expériences m'ont ensuite ouvert les portes de la Formule 3 régionale pour deux saisons d'affilée. Christophe Hurni a joué un rôle essentiel à mes côtés à chaque étape de ma carrière. Grâce à lui, j'ai appris à gérer les moments cruciaux et à toujours chercher à m'améliorer. Ensemble, nous partageons une passion commune pour l'automobile, un lien qui dépasse les générations.



En 2023, tout a pris une tournure décisive lorsque j'ai été repéré par l'académie jeune pilote de chez Aston Martin. Mes performances en monoplace ont attiré l'attention de la célèbre marque britannique, qui m'a soutenu pour mes débuts en **Championnat de France GT4**. C'était une nouvelle étape pour moi, où j'ai dû m'adapter aux voitures GT et à une nouvelle forme de compétition. Grâce à cette transition, j'ai pu prouver ma polyvalence et ma capacité à évoluer dans des environnements différents avec des résultats très encourageants dès les premières courses.

Les résultats prometteurs de 2023 ont été récompensés lorsque j'ai été reconduit par Aston Martin pour la saison 2024, cette fois pour le **Championnat d'Europe GT4**. C'est un honneur de pouvoir représenter une équipe aussi prestigieuse et de me confronter à des pilotes de très haut niveau sur la scène internationale. Chaque course est une nouvelle occasion de montrer ce dont je suis capable, toujours guidé par l'influence et les enseignements de Christophe Hurni.

**CHRISTOPHE HURNI,
PILOTE ET COACH**

Depuis toujours, j'éprouve du plaisir à partager mes passions sportives et permettre aux gens autour de moi de découvrir et pratiquer un sport dans les meilleures conditions.

Le sport automobile que je pratique en compétition depuis 42 ans ne déroge pas cette règle. Cela m'a permis d'accompagner de nombreux jeunes et de les conseiller pour leur début en compétition. Il n'y a pas de structure dans notre pays et je suis régulièrement sollicité. Avec plaisir, je prends toujours du temps pour orienter et aider les futurs jeunes pilotes dans leur découverte du sport automobile. C'est toujours une belle satisfaction de les suivre et les voir évoluer dans leur carrière.

Avec les années, c'est plutôt une jolie amitié qui se crée avec eux. C'est une belle passion et je ne peux que les motiver, bien que le chemin soit long et pas toujours facile. Certains ont réussi des carrières de haut niveau.



**Votation du
22 novembre 2024
pour l'aménagement
des routes nationales**

Cette votation est pour nous, les automobilistes, l'occasion de manifester notre désir d'avoir un réseau routier adapté et de qualité afin de garantir la mobilité dans notre pays et d'inverser la courbe croissante des bouchons (plus de 50 000 heures en 2023). **Chaque voix compte pour un signe fort à nos politiciens afin de défendre nos droits d'automobilistes !**



Témoignage du vainqueur du concours ACS sur simulateurs !

Gilles Faivre : «Suite à mon inscription au concours ACS, je me réjouissais de participer à cette expérience virtuelle sur simulateurs. Un super accueil et une démonstration par le pilote et champion Christophe Hurni pour faire monter la pression. Une belle immersion virtuelle dans une super ambiance !

Alors quelle surprise lorsqu'on m'a annoncé avoir remporté le concours



ACS et l'opportunité de participer à un stage de pilotage en monoplace ! Après une longue attente marquée par l'impatience, une certaine pression et beaucoup d'excitation... nous y voilà ! Le 16 septembre, c'est parti pour le stage ! Ça y est, on ne rigole plus, cette fois c'est du réel, et si je finis dans le bac à sable, il n'y a pas de touche «Restart». Organisé d'une main de maître par Catia, de Sports-Promotion, et accompagné par le staff pour le coaching, les débriefings et les aspects de sécurité notamment, m'y voilà ! Une reconnaissance de la piste, une installation dans le cockpit exige, sanglé comme jamais, un bruit à faire siffler les oreilles, et c'est parti ! De fortes et de belles sensations dans cette découverte du pilotage, in vivo cette fois-ci ! Quel

plaisir de ruser et de s'ambuser... ce jeu progressif et aussi, preuve de science que c'est un sport exigeant sur la piste, dans une belle ambiance où se côtoient tous les niveaux d'apprentis pilotes, ce fut une opportunité unique pour découvrir ce monde et y éprouver un énorme plaisir. Un tout grand merci à l'ACS et à Sports-Promotion pour ce moment magique et cette expérience unique !»

Si vous souhaitez faire un essai sur un simulateur, ne ratez pas nos prochaines soirées Découverte qui auront lieu les jeudis 31 octobre et 14 novembre 2024 ! Pour en savoir plus, n'hésitez pas à consulter notre page dédiée à ces soirées <https://www.acs.ch/fr/sections/neuchatel/vip-acs-challenge/soir-es-d-couverte>.php ou à nous contacter directement par téléphone au 032 725 81 22 ou par e-mail à l'adresse acs.neuchatel@acs.ch.

Passion Cars & Coffee – évènements riches de passion

Immense engouement pour ces magnifiques évènements que sont les Passion Cars & Coffee suite à leur mise en place en 2024 ! En effet, nombreux encore sont les passionnés, enthousiasmés par ce concept, qui se sont déplacés lors des deux derniers rassemblements de cette année dans le parking du Centre Service Porsche à Marin, ainsi que celui du garage Lanthemann à Champagne. Ces évènements, ouverts à tous et gratuits, ont connu un vif succès dans notre

région de Neuchâtel cette année. Un grand nombre d'amateurs de voitures se sont rassemblés autour d'un bon café chaud afin de partager et d'échanger autour de leur passion commune, l'automobile.

La magie de ces évènements est sans doute la grande mixité des voitures. En effet, que votre voiture soit nouvelle, ancienne, sportive ou originale, nous nous faisons un plaisir de l'accueillir et de la contempler.

Restez connectés avec nous, et ne manquez pas les dates des prochains Passion Cars & Coffee 2025 qui sont déjà en cours de planification. Retrouvez toutes les prochaines informations au sujet de ces évènements sur notre page internet

<https://www.acs.ch/fr/sections/neuchatel/evenements/>

ou contactez-nous par e-mail à l'adresse acs.neuchatel@acs.ch ou par téléphone au 032 725 81 22.

